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（2008・8・8） （禁煙例会）第１７９２例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
６．米山功労者感謝状授与

７．会長報告
８．幹事報告
９．食 事

１０．委員会報告
１１．講 話 ガバナー 松倉紘洋君

例会終了後記念写真撮影１２．点 鐘

２８４０地区２８４０地区歓迎歓迎

◆ビジター
第 地区ガバナー(富岡ＲＣ) 松倉 紘洋君ＲＩ ２８４０

第 分区 ガバナー補佐(桐生赤城ＲＣ) 町田 裕一君２ -Ａ
名誉会員(桐生西ＲＣ) 星野 精助君
大間々高校ＩＡＣ顧問教師 摩庭宏美先生

さん大間々高校ＩＡＣ会長 神山友佳里
さん大間々高校ＩＡＣ副会長 高草木奈央

桐生西ＲＡＣ会長(希望の家勤務) 小川 克行君
◆マルチプル･

ポール･ハリス･
フェロー授与

斎藤憲一君

◆米山功労者
感謝状授与

天沼一夫君

髙森 勉君

田 会長◆会長報告 﨑
． 。１ 本日は松倉ガバナーをお迎えしての公式訪問です
町田ガバナー補佐、大間々高校インターアクトクラ
ブ、桐生西ローターアクトクラブの方々にも出席し
て戴いております。皆様には有意義な時間を過ごし
ていただきたいと思います。本日の例会は 分延長３０



- 2 -

桐生西ロータリークラブ

して行い、最後に記念写真を撮りますので、宜しく
お願い致します。

２．米山記念奨学会より 回目の功労クラブ感謝状が２９
贈られてきました。

３．去る 日、ホテルアミューズ富岡で会員増強セミ２
ナーが開催され、私と舩戸委員長が出席して参りま
した。基調講演の中で 「会員拡大には王道は無く、、
結局は会員皆さんが切磋琢磨してクラブそのものを
魅力あるものにして行かなければならない」という
事でした。今年度ＲＩ会長の李東建氏は各クラブ会
員純増 ％を目標とされております。私と致しまし１０
ては純増 名以上を目標としておりますので、ご協１
力の程、お願い致します。

４．連日になって恐縮ですが、明日の夜、須田委員長
を始めとする親睦委員会さんの企画で、納涼家族会
を行います。相当楽しめそうな納涼会が予想されま
すので、是非ご参加下さい。

栗原幹事◆幹事報告
◇本日は禁煙例会ですのでご協力をお願い致します。

。◇明日夜納涼家族会を 日(金)の例会変更で行います１５
◇例会終了後、質疑応答、記念写真撮影を行います。

。◇事務局の夏期休暇は 月 日(日) 日(日)迄です８ １０ ～１７
、◇ガバナー事務所夏期休暇のご連絡 ８ １２ ～１７月 日(火) 日(日)

桐生赤城ＲＣよりクラブ現況報告書、
みどり市より｢社会を明るくする運動｣のお礼状、
群馬県教育文化事業団より｢文化通信 ｣、vol.２
桐丘学園より暑中見舞いハガキ、

以上のものが届いております。
◇例会変更のお知らせ
桐生赤城ＲＣ 8/12(休) 前橋西ＲＣ 8/8､8/15(休)､8/29
前橋東ＲＣ 8/14(休)､8/21 前橋南ＲＣ 8/13(休)
前橋中央ＲＣ 8/13(休)､8/27 高崎東ＲＣ 8/14(休)､8/28
藤岡北ＲＣ 8/12(休)､8/19､8/26 渋川ＲＣ 8/14(休)､8/28
渋川みどりＲＣ 8/12(休)､8/19

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 8/4 桐生南ＲＣ 7/30 足利ＲＣ 7/4､7/11､7/18､7/25

１１０２キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、豚肉とキャベツの重ね煮 カツオのタタキ 香の物

、 、 、ラタトゥユ 色々野菜のコールスローサラダ 白飯
ひじきと豆腐のスープ、グレープフルーツゼリー

◆委員会報告
稲森委員長□出席委員会

（ ）総数５２名 免除者 名の内 名出席の為１名を除く７ ６
出席率対象者５１名、出席率対象者出席人数４５名
欠席者６名(内前メイク３名) 出席率 ％94.12
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者９名)81.64

花房委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
クラブ公式訪問に際して ガバナー 松倉紘洋君
祝ガバナー公式訪問 ガバナー補佐 町田裕一君
松倉ガバナーをお迎えして 藤田君､花房君､
阿左美君､霜村君､天沼君､片貝君､星野君､家住君､
津久井君､鳥嶋君､根本君､矢野君､田﨑君､平澤君､
下井田君､須田君､山岸君､髙森君､坪井君､斎藤君､
向田君､金子君､岡田君､符波君､栗原君､中野君､

近藤君､稲森君､新木君､乾君､松原君
松倉ガバナーと町田ガバナー補佐をお迎えして 鈴木君
ガバナーのお話楽しみにしています 横塚君
親睦委員長納涼会期待しています 舩戸君
北京オリンピックの開催今晩楽しみです 江原君

天沼委員長□ロータリー財団委員会
ガバナー訪問例会に出席させて頂きます

名誉会員 星野精助君

松倉ガバナーをお迎えして
阿左美君､霜村君､天沼君､片貝君､星野君､岡田君､
津久井君､鳥嶋君､根本君､矢野君､田﨑君､平澤君､
須田君､髙森君､坪井君､向田君､金子君､符波君､
山岸君､栗原君､中野君､近藤君､稲森君､藤田君､

江原君､新木君､乾君､松原君､花房君
須田親睦委員長さん明日楽しみにしております 鈴木君

委員長□米山奨学委員会 阿左美
松倉ガバナーをお迎えして

阿左美君､霜村君､天沼君､片貝君､星野君､石川君､
津久井君､鳥嶋君､根本君､矢野君､田﨑君､平澤君､
須田君､山岸君､髙森君､坪井君､向田君､金子君､
岡田君､符波君､栗原君､中野君､近藤君､稲森君､

藤田君､花房君､新木君､乾君､松原君
ガバナーのお話楽しみにしています 横塚君
広島､長崎､ 回の平和の鐘 鈴木君６３
櫻木さん先の納涼祭(しののめ信用金庫)でお世話に
なりました 江原君

片貝委員長□クラブ会報･雑誌委員会
。本日配布致しました週報の訂正をお願い致します

ページの稲森幸雄君の役職名が 委員会３ ニコニコBOX
になっておりますが出席委員会でした。稲森君には
大変失礼を致しました。

講 話

地区ガバナーＲＩ第２８４０

松 倉 紘 洋 君

本日は伝統ある貴クラブを訪問させて頂きましてあ
りがとうございます。貴クラブはパストガバナーの矢
野先生、そして地区インターアクト委員長としてご活
躍頂いている下井田さんが居られ、お世話になってお
ります。本年度貴クラブは田﨑会長のもと 名という５２
スタートだそうですが、充実したクラブ運営が何より
ですので、貴クラブに相応しい会員の増強を目指しな
がら、会の運営にあたって頂きたいと思います。
私が在籍しております富岡ＲＣは今年の 月に 周年２ ４５

を迎え、 年程前からガバナー輩出の要請を頂いており３
ました。禅の世界に『任に当たって他に譲り難し』と
いう言葉がございます。自分に相応しい役かどうかで
はなく、与えられた仕事は一心不乱に努めるという教
えの如く、私もガバナー職に精進して参りたいと思っ
ております。
今年の 月 日、 名の日本のガバナーエレクトが１ １２ ３３

アメリカ・サンディエゴで開催される国際協議会に旅
立ちました。ロータリーは減少していると思われがち
ですが、実は世界レベルではクラブ数も会員数も増え
ておりまして、世界中の 地区からエレクトと配偶者５３２
が１千人以上、そしてＲＩ会長始め研修リーダーやス
タッフをあわせて約 人が集いました。此処で驚い1,400
たことは女性ガバナーが大変増えたということです。
６日間のびっしり組まれた研修ですが、毎日席が指

定されて変わります。従って常に緊張感があるにもか
かわらず、皆さん笑顔を絶やさず常に友好ムードで居
られることに、大変感激致しました。



- 3 -

桐生西ロータリークラブ

もう一つ感激したことは、ホテルに到着した時に最初
にお迎えして下さったのはＳＡＡの藤川享胤氏でした。
何と 名のガバナーエレクトのお名前を全部覚えておら３３
れて、にこやかに一人一人にお声を掛けて迎えて下さっ
たのです。そして指定された席にご案内頂き、空席があ
ればどの様な理由で欠席されているのかを調べます。理
由によっては補修を受けなければならないからです。そ
の様に寝る間も無いほどの細かい気配りを常に働かせて
おられた素晴らしいＳＡＡに、心から感激致しました。
国際協議会の中で一番盛り上がったのは、韓国初のＲ

Ｉ会長 李東建氏からＲＩテーマ『夢をかたちに』が発表
されたセレモニーでした。李会長は 年にガバナーを１９９６
務め、何と のクラブを創り、 人の会員増強を成し３２ 1,800
遂げた方です。このテーマに決定した理由は、李会長が
一日 万人もの 歳未満の子供達が、本来なら防ぐことが３ ５
出来る理由で亡くなっている事実に駆り立てられたから
だそうです。
それを受けまして地区のターゲットと致しまして、
１．ロータリーの心と原点を大切にしよう。
２．魅力あるクラブ創りに邁進しよう。
３．魅力あるロータリアンになろう。

という、この大きく つの事を提案させて頂きました。３
最近のロータリーの現状は、会員増強、拡大が最優先

されております。会員増強はどのクラブにも必要かと思
いますが、拡大という事については疑問を抱いておりま
す。この事について、最後の最後に講演をされた歴代Ｒ
Ｉ会長の中で最も人気の高い、矢野年度の時のＲＩ会長
ビチャイ・ラタクル氏が大変感動的なスピーチをされ大
喝采を受けました。その内容は 「今のロータリーは会員、
増強とＲ財団の寄付を強く要請しているが、本来ロータ

、 （ ）、リーの基本は 職業の代表者でクラブを創り 職業分類
職業を通じて地域に奉仕していく事（職業奉仕）をベー
スに、更にクラブを安堵感のある和やかな雰囲気にして
出席を重んじる（クラブ奉仕 、というこの基本に帰らな）
ければいけない 」と、ここ数年ラタクル氏は訴えておら。
れます。

、 、今年度 クラブ研修リーダーを新たに設けましたので
ロータリーの基本を学んで、クラブに広めて頂きたいと
思います。
心に残るラタクル氏の言葉がございます。それは、い

よいよＲＩ会長の任期が終わり国に帰る時 「私は国に帰、
ってやりたい仕事があります。それは我がクラブに帰っ
てＳＡＡを務めたい 」という事だったそうです。それほ。
どＳＡＡという職は権威があり、例会が重要であるわけ
です。私も願わくばガバナーが終わりましたらクラブで
ＳＡＡを務められたら良いと思っております。
魅力あるクラブ創り、魅力あるロータリアンと言うこ

とですが、ローター、インターにしましてもロータリア
ンの熱意を注ぎ込まなければ活性化しません。今ロータ
リアンは情熱を無くし魅力を失っていると思います。も
っと積極的に働き掛けて、青少年が憧れるようなロータ
リアンになって頂きたいと思います。
私は他者に対する思いやりの心としまして、３つのか

ける運動を提案しました。それは『笑顔で話しかける 、』
『気にかける 『肩に手をかける』です。この事を心に』、
かけて和やかなクラブ創りに、そして退会防止に努めて
戴ければと思います。
また、新会員推薦者にスポンサーピンをお贈りしてい

ます。このピンを付けるという事は、日本の約 万人の１０
ロータリアンと仲間であるということであり、群馬県民
万人の中の選りすぐられた 人ということなので200 2,000

す。そこで友人をつくるのはこちらから働き掛けて他ク
ラブを訪問する事、そして他クラブで学んだ事を自クラ
ブで活かすのです。ロータリーバッジはメリットが溢れ
ている宝の山なのです。そこで切磋琢磨して魅力あるロ
ータリアンになるのです。
次に数値目標をご説明致します。会員増強は純増 名で１

す。またポリオチャレンジ拠金を１人 ＄とさせて頂き２４
ましたが、年次寄付 ＄の他に更に ＄では重すぎる１００ ２４
のではという事で、地区の財団の繰越金から一人 ＄ご１４

１０負担出来る事になりました。従いまして皆様には１人
＄の拠金をお願い致します。
最後に 月 日に開催されます地区大会のご案内をさ１１ ８

せて頂きます。 ります富岡かぶら文化ホールを1,100人入
一杯にして、地区の最大の行事を立派に務めさせて頂き

。 、たいと思います 地区内会員２千人から１千人ですので
多数のご参加をお願い申し上げます。
本日はご静聴ありがとうございました。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆
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◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

田﨑年度の納涼家族会が 月 日(土)午後 時 分点８ ９ ６ ３０
鐘で、桐生プリオパレス Ｆに於いて多数のご参加を２

頂いて開催されました。今回は、司会に東国原宮崎県
知事、余興に銭形平次や水戸黄門、エドはるみ？が登
。 、場 またお土産には宮崎県特産品が沢山用意される等
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２．本日の納涼会は会員 名、ご家族他 名、お子様４４ ５５

、 。３３ １３２名 総勢 名の多くのご参加を頂いております

３．例会開始前、１Ｆにて、無事家族会総会が終了致

しました事をご報告致します。

栗原幹事◆幹事報告

１．次回の例会は 月 日(金)の開催となります。８ ２２

２．事務局の夏期休暇は来週１週間です。

◆委員会報告

天沼委員長□ロータリー財団委員会

本日の納涼会で恒例により募金箱を廻させて頂き

ますが、ポリオ･プラス･チャレンジ拠金の方に使わ

。 。せて頂きます ご了承の上ご協力をお願い致します

《次例会予告》

８月２９日(金) クラブフォーラム

委員長就任挨拶

司会は霜村年勇君
扮する東国原宮崎県知事

開会挨拶の
須田真一親睦委員長
水戸黄門に変身します

田 会長挨拶﨑武夫
善良な代官役で再登場

星野精助名誉会員の
お目出度い乾杯の御発声

下井田秀一
会長ﾉﾐﾆｰの
閉会のことば

マジックの得意な銭形平次 。黄門様好みのお銀の姓は江原と申します
、 。松原格之進は黄門様左 櫻井助三郎は右です

エドはるみ率いるメタボシスターズ｡ご家族
の名誉にかけて名前は伏せさせて頂きます。

良く似ておりますが兄妹ではありません 秘書の横塚君と県政に奮闘してます

須田黄門より
印籠を授かって

、 、 。親睦委員会さん 会長･幹事･副会長 本当にご苦労様でした

月 日(土)の納涼家８ ９

族会開始前に、家族会

総会が行われました。

家族会並びに親クラブ

会長の挨拶の後、昨年

度の決算と本年度の予

算案、並びに事業計画

案が承認され、無事終

了致しました。
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